

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

L'Université de Lorraine vote son budget prévisionnel 2015

Le Conseil d'Administration de l'Université de Lorraine s'est tenu ce mardi 16 décembre 2014 et a voté son budget prévisionnel 2015 de 539 millions d'euros, dans un contexte national complexe et incertain en raison notamment de la non connaissance, à ce jour, des dotations de l'Etat aux Universités françaises. La construction de ce budget a cependant été effectuée dans un objectif de soutenabilité de la situation financière de l'établissement : maîtrise des dépenses de fonctionnement, d'investissement, publication de 112 postes d'Enseignants et d'Enseignants-Chercheurs, et 174 postes de personnels administratifs et techniques, politique de mise en adéquation du parc immobilier avec les activités.

Dans ce contexte le CA a adopté une motion proposée par les élus étudiants représentant la Fédélor, qui dénonce les restrictions budgétaires actuelles.

Par ailleurs, une cinquantaine de personnels et d'étudiants de l'Université de Lorraine inquiets des conséquences de la baisse constante du budget alloué au Ministère de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche ont manifesté leur opposition aux choix proposés aux votes du Conseil d'Administration.

CONTACT PRESSE

Séverine QUIGNARD

Directrice de la communication

06 14 53 01 35 – severine.quignard@univ-lorraine.fr